
 

 

 

 

 

 

 

第2758回例会 2024年5月9日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/ 磯貝会員・篠田会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4 つのテスト 

●お客様 市原ｸﾘｰﾝ推進課より永嶋主事、 

鹿島主事 辻主事の３名 

  

● 会長挨拶 山崎克哉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
皆さん、こんにちは。 

新緑が目に鮮やかな、清々しい季節となりました

が、既に夏の気配が漂っており、年々春が短くな

るように思います。地球温暖化の影響が日本の美

しい四季にも影響が出てきています。豊かな日本

の四季と地球環境を守っていくのもロータリーの

使命の１つです。 

 奇しくも本日は環境啓発例会です。 

市原市のクリーン推進課より永嶋主事、鹿島主事、

辻主事の三名の方にお越しいただいております。

ようこそ、当クラブへおいでくださいました。 

この後「ごみの減量とリサイクルに取り組もう」

ということをテーマにお話を頂戴します。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日本の美しい四季も地球環境を守るのも、先ず

は自分の周囲、地域から改善を始め、それをコツ

コツと継続していくことが国や地球規模につなが

っていきます。 

私たちはこの場で有識者からお話を伺うだけでは

なく、すべきことを実践に移して継続していくこ

とに、お話を伺う意味があると思いますので、そ

ういう意識で拝聴いただくよう、お願い致します。 

 

 さて、先月 29日に開催されました地区ラーニン

グ・協議会に参加してまいりました。 

当クラブは「会員増強優秀クラブ」として表彰さ

れました。 

皆さん、1 年を通して会員増強の目標達成に向け

て取り組んでいただき、誠にありがとうございま

した。ロータリー賞は優れた取り組みを行ったク

ラブを表彰することは勿論ですが、目標に向けた

取り組みをすることで会員の積極的な参加を促し、

活動を通して一人ひとりの意識や適応力を高める

糧となります。 

そしてその活動は地域社会におけるクラブの存在

意義を保ち、ひいては効率的に運営するための一

助となっていきます。 

ロータリー賞の目標に取り組むことで、ロータリ

ーの力強さを保ち、次世代にとってふさわしい文

化を育むことが出来るのです。 

当クラブが発展することは、より良い未来を次世

代に残すことにつながります。 

これからの１年も各種目標への達成に向けて 

活動してまいりましょう。 

 

最後になりましたが、上野次年度会長のご尽力に

より、市原ロータリークラブ会員名刺一覧が出来

上がりました。皆様、是非有効にご活用ください。

上野さん、ありがとうございました。 

 

簡単ではございますが、 

本日の挨拶とさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 



● 本日の司会進行 

 

磯貝会員・篠田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 幹事報告 角谷太一幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県民の日広告掲載の依頼がありましたので、 

例年通り掲載致します。 

６０周年記念事業として、日本財団と米山に 

当クラブより寄付する事が決まりました。 

５月ロータリーレート 1 ﾄﾞﾙ１５７円です。 

次回クラブ協議会になっておりますので、 

各委員会の委員長は１年間の活動報告の 

ご準備発表宜しくお願い致します。 

 

● ５月誕生日の会員様 

平野会員・磯貝会員 

仲良くおめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 例会場 淡 粋 

 

いつも美味しい料理ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ５月結婚記念日の会員様 

野口会員・宮武会員  

結婚記念日 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 委員会報告 

平野会員より 23年度ｸｸﾞﾛ-ﾊﾞﾙ補助金奨学生の 

保川さんよりお土産のチュコとクラブバナー 

頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● ニコニコ報告 
上野会員・・・会員名刺一覧やっとできあがりました。 

       皆様ご活用下さい。 

小池会員・・・ゴールデンウイークに、オランダベルギー、ルクセンブルクへの 

       旅行に行ってきました。物価 3倍の経験をして参りました。 

       3か国自転車最優先道路の横断に最大の気をくばりました。 

福原会員・・・本日は市の環境部クリーン推進課、永嶋主事、鹿島主事  

       生涯学習、出前講座ありがとうございました。 

山崎会長、角谷幹事・・・市原市クリーン推進課より出前講座  

            「ごみの減量とリサイクルに取り組もう」  基盤向上委員会 

       卓話ありがとうございました。            中西副委員長 

       6/13は 60周年記念式典です。  

       ご出席の会員の皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

● メインプログラム 

市原クリーン推進課より卓話「ゴミの減量と 

リサイクルに取り組もう」  別途参照 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に質問コーナー             

 

環境委員会 福原義一委員長より 


